

INC denuncia que Marina ^{A7} no reparó El Candelabro

El director del Instituto Nacional de Cultura, Luis Arista Montoya, informó anoche que la Marina de Guerra del Perú no ha cumplido con su ofrecimiento de contribuir a reparar los daños ocasionados por 11 estudiantes del Centro de Instrucción Técnica Naval (CI-TEN) en la figura de El Candelabro, ubicado en las laderas de un cerro, en Paracas.

En declaraciones a "El Comercio", tras la inauguración de la muestra "Semana Santa y Arte Popular", el alto funcionario manifestó que con el aporte económico que dio la Iglesia de los Mormones, para reparar los daños cometidos por sus miembros, se ha venido rehabilitando la zona.

El director del INC anunció que su filial de Ica iniciará investigaciones científicas para determinar la fecha y el sentido de dicha figura, que, según su parecer, podría ser preinca y no de la época republicana.